

西弁親睦蛭鑑賞会のご報告

親睦担当幹事 福田 光起

西弁親睦幹事の福田光起と申します。本年度から、西日本弁理士クラブ親睦チームは、クラブ内の会員相互の親睦を図るべく、クラブ会員向けに様々なイベントを計画することになりました。先月の「西弁親睦ボーリング大会」に続く第2弾として、「西弁親睦蛭鑑賞会」を開催する運びとなりました。

6月21日に西弁親睦蛭鑑賞会を開催いたしましたのでご報告します。

開催当日は、梅雨時期にもかかわらず晴天に恵まれ、15名の先生にご参加いただきました。

<参加者> (敬称略)

村上 太郎、田中 達也、岩河 実紗、小谷 昌崇、野河 信久、吉竹 英俊、片岡 泰明、松田 美幸子、赤木 信行、八木 敏安、原 昌子、中川 雅博、小澤 壯夫、市川ルミ子、福田 光起

今回の蛭鑑賞会は、風光明媚な京都高雄で知られる「京都高雄 もみぢ家」で開催されました。「京都高雄 もみぢ家」では、毎年6月1日～6月30日に川床席で食事を楽しみながら、ゲンジボタルの鑑賞及び舞妓さんとの語らいのディナープランを用意しています。ゲンジボタルの時期ということもあって、もみぢ家に向かうシャトルバスはほぼ満席の状態でした。

もみぢ家に到達しますと、そこは、新緑と川辺がよく映える、美しい川床席が用意されていました。





各自、自由に席に座り、私の開会の挨拶、村上親睦担当副幹事長の挨拶の後に、食事を堪能しました。食事には、京都の名物「はもの天ぷら」もあり、おいしい食事を味わいつつ、参加者皆さんで歓談されました。



食事がひと段落すると、舞妓さんとの語らいがありました。今回来られた舞妓さんは、京都宮川町からお越しの「文はる」さん。皆さん、舞妓さんとお話ししたり、写真を撮ったりと、舞妓さんとの語らいを楽しんでいました。





舞妓さんとの語らいの後には、舞妓さんによる京舞が披露されました。今回の蛍鑑賞会にちなんで、舞妓さんは、蛍をモチーフとした京舞を演じられました。

舞妓さんによる京舞の後には、川床席の電気が完全に消灯し、蛍の鑑賞が行われました。残念ながら電気が完全に消灯したため、蛍の鑑賞の際の写真はございませんが、川辺を飛ぶ蛍の灯りに皆さん感動していました。

今回、蛍鑑賞会を企画する際に、どれほどの参加者が見込まれるか不安ではありましたが、15名の満員御礼をいただき、予想以上の反響があることに企画した側も驚いています。参加された先生方、改めてありがとうございました。

西日本弁理士クラブの親睦チームでは、今後もこのようなイベントを続々と企画していく予定です。ご興味のある方は是非ご参加頂ければと思います。引き続きよろしくお願ひします。

以上